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Zitat von hacklberry 

Zitat von Veteran 

Das ist halt auch wieder so ein Vergleich. Tabakovic kam letzten Sommer zur
Hertha. Weißt du ob er als Daffi kam überhaupt auf dem Markt war?

Da war er gerade Torschützenkönig der 2. österreichischen Liga und ging ablösefrei zur
Austria. Letzte Saison hat er dann erstmals auf einem Level, dass der unsrigen 2. Liga
ebenbürtig ist, überzeugt (2. der Torschützenliste in Ösiland hinter Burgi).

Risikolos war die Verpflichtung sicherlich nicht und man musste sich sicherlich
Gedanken machen weshalb er so lange gebraucht hat bis er richtig den Durchbruch
geschafft hat. Auf dem ersten Blick sieht die Verpflichtung für mich ein bisschen nach
einer Verpflichtung nach Torjägerliste aus, mit denen gerade wir keine guten
Erfahrungen gemacht haben. Interessant wird auch zu sehen sein, ob die Diskrepanz
zwischen Heim- und Auswärtstoren Zufall ist und ob er die Leistung wiederholen kann.

Dann ist die Vita von Tabakovic eigentlich ähnlich wie Schäffler oder Daferner, wenn man so
will.
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